

Medio	Estrategia
Fecha	11-1-2013
Mención	Crecimiento y mejor educación para enfrentar la desigualdad. Se menciona la participación del Rector de la UAH en Foro por la igualdad.

Crecimiento y Mejor Educación Para Enfrentar la Desigualdad

El presidente del Senado llamó a un pacto nacional por la igualdad, y el timonel de la CPC pidió mantener los énfasis en el crecimiento y la inversión, para lograr más y mejores empleos en pos de la movilidad social.



■ PROPUESTAS.

Se analizaron las distintas propuestas políticas para disminuir los problemas de desigualdad.

En el ex Congreso Nacional se realizó ayer el "Foro por la Igualdad", organizado por el presidente del Senado, Camilo Escalona, en el que participaron Lorenzo Constans, presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio; Sergio Urzúa, investigador del Centro de Estudios Públicos; Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado; Dante Contreras, director del departamento de Economía de la Universidad de Chile, y los senadores Jorge Pizarro (DC) y Gonzalo Uriarte (UDI).

En la oportunidad, Escalona dijo que en un año electoral "debiese configurarse un pacto nacional por la igualdad", añadiendo que "esto requiere de la participación de todos los actores".

En tal sentido, señaló que "los aspectos que más preocupan son el desequilibrio en el ámbito laboral, la desigualdad de género, el atraso en la incorporación de la juventud en materia de

trabajo y de educación, el ámbito territorial", entre otros. "Chile es un país que está creciendo de manera forzada, lo que está configurando una tensión enorme que no puede ser desatendida. Esas debiesen ser las dimensiones esenciales de una convergencia por la igualdad en nuestro país", precisó.

Para el economista Con-

treras y el senador Pizarro, una vía para enfrentar el problema es avanzar hacia nuevos cambios tributarios que entreguen mayores recursos a la educación. Sobre el punto, el presidente de la CPC, Lorenzo Constans, dijo que "hay que ser más cuidadoso". Argumentó que no le "parece que estemos siempre discutiendo sobre lo mismo. Hay

que analizar el contexto internacional económico, que es de una situación bastante inestable". Y en ese contexto, remarcó que "se deben mantener el crecimiento y la inversión, lo cual significa que haya más y mejores empleos. El desafío se convierte en mejorar la educación y la capacitación de los trabajadores", concluyó.

